



↑ 四海巻きの実演と
四海巻き→



10月21日(土)中学生体験入学が行われました。

県内48の中学校から中学3年生の皆さん774名が体験入学に参加してくれました。初めに体育館で全体の説明を聞き、生活デザイン科のプチファッションショーを参観した後、調理国際科の体験を希望した中学生は、1年生の引率により、特別教室棟に向かいました。調理技術の実演と調理国際科に関するプレゼンテーションを観て調理国際科について理解してもらいました。



↑ 蒲鉾の飾り切りに見入っています



↑ 調理国際科の紹介プレゼンテーションの様子
←かつら剥きの応用作品「牡丹」



10月25日(水)牛乳・乳製品利用料理コンクール愛知県大会



本校から、3年女子生徒1名、2年女子生徒1名が出場しました。今池の東邦ガスにおいて開催され、2年生の女子生徒が最優秀賞を受賞しました。



↑ 作品をもって記念撮影



↑ 最優秀賞
「わかめポタージュのそうめん」

< 出場した二人の感想 >

◎当日は繰り返し練習したこともあり、緊張はせず時間に余裕もありましたが、いつもと違う場所や道具で調理することで普段通りとはいきませんでした。他の人の作品からは自分に無い発想を学べ、色々な場所や道具を経験すること、新しい発想・普段と違う視点を持つことが大切だと感じました。(2年女子)

◎コンテストを終えて、私が一番強く感じたことは、「岩津高校で学ぶことができよかった」ということです。人に料理を出すためには相手が安全に安心して食べられることが大切だと思ってきました。服装一つをとっても、私たちは当たり前のことを当たり前にかけていたと思います。そういうことを3年間で学べて幸せだったなと思いました。(3年女子)